
 

理事会等議事録 

委員会等名：（公社）青森県診療放射線技師会 令和４年度第８回理事会 

議 長：佐藤兼也 

開催日時：令和５年 ３月 ４日（土） １３：００ ～ １７：４５   

場所：青森市民病院 ３階大会議室 

（出席者） ※網掛けは欠席者 

理 事：佐藤兼也、小澤友昭、成田将崇、森脇公洋、石倉牧人、大湯和彦、横山幸夫 

岩瀧昌善、三浦隆司、澤橋政美、伊丸岡俊治、高橋康幸、竹山修嗣、米田竜二、内田幸範 

監 事：稲葉孝典、福士正広 

（議事録担当：澤橋政美） 

（議事要旨） 

【報告１】会長・副会長・常務理事業務執行報告（森脇常務理事） 

令和４年１２月１２日から令和５年３月３日までの報告があった。 

 

【報告２】令和５年度・６年度日本診療放射線技師会代議員候補者（森脇常務理事） 

第７回理事会において補欠候補者を小澤副会長、成田副会長の２名と議決したが、補欠候補者

の定数が１であったため、３役で協議し、小澤副会長１名とした。 

 

【報告３】総務関係 

１. 県立入検査結果（佐藤会長） 

令和４年１２月８日に行われた立入検査において県担当課より検査結果が通知された。 

「会長等の決裁を得ず支払いがされているので是正すること」との指摘事項に対し、対応状況

について回答した。 

 

２. 令和４年度中間監査（佐藤会長・横山常務理事） 

会計 PCのトラブルで財務関係の監査が行えなかった。 

現在 PCのリカバリーを終え、監事・トータルサポート青森に資料を提出し、確認作業を進め

ていただいている。 

今後 PCのフルバックアップ等を検討する必要がある。 

 

３. 令和４年度期末監査（森脇常務理事） 

トータルサポート青森の先生方や監事・常務理事以上と日程調整し、令和５年４月２３日に青

森市民病院で開催することを決定した。 

 

４. 除籍会員の未納会費の収納委託（森脇常務理事） 

第７回理事会の議決を受けて、日本診療放射線技師会に委託を申し込み、受付された。 

令和３年度４年度の会費が未納により除籍となる会員から対象となる。本日付で該当予定者

は２名である。 

 

５. 会員の異動（森脇常務理事） 

転出１名、退会３名が報告された。また、今年度退会予定の会員が提示された。 

 

【報告４】東北地域理事関係（佐藤会長・成田副会長・石倉常務理事） 

主に第１３回 TCRTの企画について協議された。 

大会長より一般演題を増やしたいとの考えがあり、ソリューションカンファレンスが減る模様

である。 

業務改善委員会より新潟を含めてアンケート実施する予定である。 

みちのくこまちについては、当初の業務が業務改善委員会に引き継がれたことから日本診療放

射線技師会の事業から削除され、解散となったが、近年行っていた乳腺に関する事業は別団体

を立ち上げ継続となり、東北放射線技師会でも助力することになった。 

 
【報告５】第２８回青森 CT・MRI 診断・技術研究会（成田副会長） 

令和４年１２月１７日、はちのへユートリーで開催され、八戸市民病院のスタッフの協力へ感

謝の意が述べられた。 



技師３１名、医師１２名、メーカー３名、計４６名参加された。 

 

【報告６】第３６回青森県放射線治療技術研究会（澤橋理事） 

令和４年１１月２６日、Webで開催された。 

技師５７名、医師２名、看護師２名、メーカー２１名、計８２名参加された、 

次期会長が十和田市立中央病院の小川佐智男会員になった。 

 

【報告７】第１４６回青森MRI研究会 （大湯常務理事） 

令和５年１月２８日、青森県立中央病院でハイブリット開催された。 

現地１９名、Web６６名、計８５名参加された。 

 

【報告８】令和４年度フレッシャーズセミナー（佐藤会長） 

１３名登録され、９名参加された。 

日本診療放射線技師会に申請し、受講証明書が郵送される予定である。 

MRの講座の視聴回数が一番多かった。 

視聴確認のためスライド内にキーワードを盛り込んだが、次回は口頭にする等の検討が必要で

ある。 

 

【報告９】令和４年度生活習慣病検診従事者指導講習会 （佐藤会長・森脇常務理事） 

令和５年２月２５日、Webで開催された。 

参加施設２５施設５２名、県外６施設６名、県内検診施設３１施設中１７施設であった。 

若干の音声トラブルはあったものの時間内に終了出来た。 

県へ完了した旨、登録する予定である。 

 

【検討１】令和５年度県学術大会 

令和５年１１月２６日、ハイブリット開催とする。 

第１候補を弘前、第２候補を青森とする。 

 

【検討２】令和５年度フレッシャーズセミナー 

Webで６月頃２週間配信とする。 

内容は青森県独自の項目は削除し、日本診療放射線技師会より指定されている項目とする。 

担当者については改めて検討する。 

 

【検討３】令和５年度告示研修 

現在までの受講率約３３％を考慮し、令和５年度開催を３回予定していたが２回とする。 

第６回を令和５年８月１９日、第７回を令和５年１０月２１日に弘前開催とする。 

 

【議案１】令和２年度・３年度剰余金解消計画の修正（森脇常務理事） 

今年度の収支状況が明らかになるにつれて、第７回理事会で承認された解消計画の遂行が困難

な状況にある。剰余金の解消は今年度中に行うため、計画の修正が提案され、賛成多数で承認

された。 

 

【議案２】令和５年度総会（森脇常務理事） 

令和５年６月１１日、１０：３０より青森市民病院で開催とすることが賛成多数で承認され

た。 

 

【議案３】令和５年度事業計画（佐藤会長・森脇常務理事） 

令和５年度事業計画案が提案され、修正を施されたが、更に継続審議となった。 

 

【議案４】令和５年度予算（佐藤会長・横山常務理事） 

令和５年度予算案が提案され、議案３と合わせて継続審議となった。 

 

【議案５】基本財産の一部を公益目的事業の基金にする件（森脇常務理事） 

本会が所有する基本財産に１５０万円の定期預金（公益目的・共通）がある。 

基本財産の処分について、法令改正に伴い本会の手続きを踏んで処分可能となった。 

年度当初の会の運営について資金確保に苦慮している状態を改善するため、基本財産の一部を

運用することが提案された。 



基本財産１５０万円のうち、基本財産を１００万円とし、５０万円を特定資金として運用する

ことが賛成多数で承認された。 

今後、総会で承認が必要となる。 

 

 

【その他】 

１. 日本診療放射線技師会表彰（澤橋理事） 

令和４年度勤続３０年表彰について、該当者３名に受賞の意思を確認し、２名を推薦した。 

残り１名は勤続年数不足との連絡あったため保留とした。 

 

２. テクノル リース関係（横山常務理事） 

・MREPサービス 

１４ライセンス契約しているが、現在使用している３ライセンスのみにし、月額２４２０円削

減した。 

 

・レンタルサーバー 

月額１１００円にて契約しているが、使用していないようなので終了予定である。 

 

３. 預金通帳（横山常務理事） 

トータルサポート青森 柳谷先生から通帳の数を減らしたほうがいいと指摘されている。 

本店、白銀支店、七戸支店のうち、白銀の通帳を解約予定とする。 

 

４. リース PC（横山常務理事） 

あおぎんリース PC（dynabook２台、VAIO１台）を再再リース中である。 

買取またはリース契約終了について、６～７月頃までに検討する。 

 

５. ホームページ進捗状況報告（岩瀧理事） 

・会員登録 

令和５年１月よりホームページの会員登録が可能となったが、まだ登録者がいない。 

会員への周知方法について議論され、総会資料に QRコードを含めて掲載することとする。 

 

・賛助会バナー 

ホームページにバナー掲載（２０００円／件）について行ってよいか問われた。 

成田副会長よりまだ回答のない残る２社に連絡していただく。掲載は４月に入ってからとす

る。 

 

・「amart@medart」のメールアドレスの使用 

利用法について提案され、当面、森脇総務担当常務理事が会からの発信で使用してみることと

する。 

 

・会員一斉メール 

ホームページ登録者への一斉メール方法がまだ不明である。 

 

・Facebookとの連携 

旧ホームページは Facebookと連動されていたが、新ホームページは連動が未確認である。 

 

 

 

 

 

令和５年３月６日 

 

青森市安方２丁目１７番１５－８０２号 

ライオンズマンション新町通  

公益社団法人 青森県診療放射線技師会 

 

  



 

 

 

 

会長               佐 藤 兼 也 

 

 

 

監事               稲 葉 孝 典 

 

 

 

監事               福 士 正 広 



 

 


